

CAMBIO DE DIRECTOR

Según hemos sabido en "Valdemembra", en el mes de agosto surgió un problema con el director de la "Lira Tarazonera" D. Francisco Quílez, pues la banda participaría en el II FESTIVAL PROVINCIAL DE BANDAS DE MUSICA organizado por la Diputación y los Ayuntamientos de los tres pueblos participantes, estos conciertos se celebrarían el 12 de septiembre en la feria de Albacete, el 23 en Tobarra, el 29 en Almansa y el 30 en Tarazona.

Por problemas de salud D. Francisco le comunicó a la di-

rectiva de la "Lira" que no podría en esas fechas preparar y dirigir la banda, pues tendría que sufrir una nueva revisión e intervención de sus rodillas.

Puestas así las cosas la directiva de la "Lira" le pidió a D. Francisco que les recomendase un director suplente, contestando que él no conocía a nadie. Al recibir esta contestación y junto con el Ayuntamiento, iniciaron las gestiones correspondientes y contactaron con D. Fermín Navarrete, el cual se comprometió a dirigir la "Lira" durante el mes de Septiembre, cosa que ha realizado al parecer a gusto de la mayoría.



II FESTIVAL PROVINCIAL DE BANDAS DE MUSICA

PATROCINADO POR LA EXCMA. DIPUTACION DE ALBACETE Y CON LA COLABORACION DEL AYUNTAMIENTO DE TARAZONA DE LA MANCHA

Concierto extraordinario

a cargo de las Bandas:

Sociedad Unión Musical de Almansa

Unión Musical de Tobarra

Agrupación Musical "La Lira"
de Tarazona de la Mancha

Domingo 30 de Septiembre 12'30 mañana
de 1984 Iglesia de San Bartolomé

•••••

Organiza: Agrupación Musical «La Lira Tarazonera»



ALMANSA, TOBARRA Y TARAZONA, UNIDAS EN LA MUSICA.

LA MARCHA DE JORNALEROS, PASO POR TARAZONA.

El pasado 30 de Septiembre, se celebró en Tarazona un concierto a cargo de las bandas de música de Almansa, Tobarra y la Lira Tarazonera, de una serie de conciertos que han dado estas tres bandas en las respectivas localidades. La actuación se desarrolló con la lucidez que se esperaba, teniendo lugar en la Iglesia del pueblo, la cual se vio abarrotada de público de todas las edades.

En el Transcurso del concierto fueron obsequiadas las bandas de Almansa y Tobarra por el Ayuntamiento con unas placas conmemorativas de tal acto.

Así mismo el nuevo director de la Lira Tarazonera D. Fermín Navarrete, también fue galardonado de la misma forma y con los calurosos aplausos que los asistentes le brindaron.

Al final una comida de todos los integrantes y allegados, terminó con la visita de estas dos bandas de la provincia a nuestro pueblo.

La marcha de jornaleros del campo atravesó las calles de Tarazona el pasado día 25 de agosto proveniente de Madrigueras. Fue recibida en las afueras del pueblo por algunos vecinos que acompañaron posteriormente al bloque de la marcha en su paso por el pueblo. Seguidamente se realizó un acto al que se sumaron unas trescientas personas, transcurrido este acto los obreros que componían la marcha se alojaron para pasar la noche en el polideportivo, desde donde partieron al día siguiente hacia la Roda.

Con esta marcha que comenzó el día 23 de agosto en Casas Ibáñez y recorrió los pueblos de Villamalea, Madrigueras, Tarazona, La Roda, Barrax, Munera, El Bonillo, La Osa, El Villar, La Gineta, para alcanzar finalmente Albacete el día 1 de septiembre. Se pedían ciertas reivindicaciones para todos los parados de la región, de las que están beneficiadas otras regiones de España, como Andalucía y Extremadura, por una reforma y cambio de la estructura agraria.

JUAN JOSE MORENO

Calefacción central. Fontanería.

(Autorizado AB-10.—Autorizado 182)

La técnica europea
al servicio
del confort

Fátima, 3 Teléfono 48 07 69 Tarazona



fotos JUAN ANTONIO

Estudio Fotográfico

Gallegos, 5. Telf. 480308

Tarazona de La Mancha